

SOCIEDADES CLAVE

Las sociedades clave son grupos de personas o entidades que tienen un papel importante dentro de una empresa o de un sistema. Porque influyen directamente en la manera en la que se toman las decisiones y también en cómo se organiza el trabajo, en nuestro caso estas sociedades clave están relacionadas con la venta de viviendas y con todos los aspectos que rodean la empresa. Por ejemplo los sistemas sociales, económicos, políticos y empresariales porque todo está conectado y afecta de una forma u otra al funcionamiento general del proyecto.

Nuestra empresa se organiza como una sociedad en la que todos los socios tienen el mismo valor y la misma importancia cuando realizamos decisiones esto significa que no hay una sola persona que mande más que las demás sino que todas las opiniones cuentan por igual y se tienen en cuenta cuando se quiere tomar una decisión importante por eso cuando surge algún problema o se plantea una nueva idea se habla entre todos los integrantes de la empresa para intentar llegar a un acuerdo común que sea bueno para todos y que ayude a mejorar la empresa y su funcionamiento.

Este tipo de organización hace que el trabajo sea más justo ya que cada persona se siente escuchada y valorada y también ayuda a que haya un mejor ambiente de trabajo ya que no existen discusiones por el poder o por quién tiene la última palabra sino que todo se decide de manera conjunta pensando en lo que es mejor para la empresa y para las personas que dependen de ella.

Dentro de la empresa cada trabajador tiene una función diferente según sus conocimientos y habilidades por ejemplo hay personas que se encargan de ayudar en la fabricación de las viviendas y otras que se ocupan del transporte de la maquinaria necesaria hasta el lugar donde se van a instalar las casas para que todo llegue en buen estado y en el momento adecuado además para que estas máquinas funcionen correctamente es necesario realizar tareas de mantenimiento y también la instalación de placas solares que permiten ahorrar energía y mejorar el funcionamiento general del sistema.

Por otro lado también existe una parte muy importante dentro de la empresa que es la encargada de la economía y de la organización general aquí se controlan los gastos los ingresos y se toman decisiones relacionadas con los sistemas económicos sociales y políticos que pueden afectar a la empresa ya que todo esto influye en la forma en la que la empresa se relaciona con otras entidades y con la sociedad en general.

Las personas que se encargan de esta parte tienen mucha responsabilidad ya que de ellas depende que la empresa pueda seguir funcionando correctamente y que se puedan llevar a cabo los proyectos previstos sin problemas económicos por eso es una de las partes más importantes dentro de la sociedad aunque no siempre sea la más visible.

Gracias a esta forma de organización basada en el trabajo en equipo y en la igualdad entre los socios se consigue aprovechar mejor las capacidades de cada persona y se logra que la empresa funcione de una manera más eficiente y organizada además este sistema permite que

todos se sientan parte del proyecto y trabajen con más motivación para alcanzar los objetivos propuestos y ayudar a las personas que necesitan de los servicios que ofrece la empresa.